



## **LE SECRETAIRE GENERAL DU MOUVEMENT DE JEUNESSE ORTHODOXE DE L'ÉGLISE D'ANTIOCHE, FADI NASR, EN VISITE A MOSCOU**

Du 20 au 24 février 2017, Fadi Nasr, secrétaire général du Mouvement de jeunesse orthodoxe de l'Église orthodoxe d'Antioche a effectué une visite de travail à Moscou. Pendant sa visite, il a rencontré plusieurs personnalités afin de discuter de la situation actuelle et des perspectives de développement des projets communs des Églises russe et d'Antioche destinés à la jeunesse.

Le 21 février, F. Nasr a participé à la présentation du livre du métropolite Hilarion de Volokolamsk *Le mystère de la foi*, traduit en arabe à l'initiative du Mouvement de jeunesse antiochien. La présentation avait lieu au métochion d'Antioche à Moscou.

Le 22 février, le métropolite Niphon de Philippopolis et F. Nasr sont allés au Département synodal des affaires de la jeunesse de l'Église orthodoxe russe, où ils ont rencontré l'archiprêtre Sergueï Chastine, vice-président de ce Département, ainsi que plusieurs de ses employés. Les participants à la rencontre ont échangé leur expérience de travail avec la jeunesse.

Le même jour, le métropolite Niphon et F. Nasr ont rencontré le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou. L'entretien, qui s'est déroulé dans une atmosphère constructive, a porté sur les perspectives de développement de la coopération entre les Églises orthodoxes russe et antiochienne. Après la rencontre, les hôtes antiochiens ont visité le monastère de la Protection.

Le soir, le métropolite Niphon et Fadi Nasr ont rencontré V. R. Legoïda, président du Département synodal des relations de l'Église avec la société et les médias. Ils ont discuté de la coopération des deux Églises dans le domaine du témoignage chrétien et du dialogue avec la société, de l'enseignement et du dialogue interreligieux.